

Zusatzfragen von

AM Marx betr. Geldausgabe im Sinne der Gesundheit der Bürger der Stadt Bornheim (keine Zumischung von Natronlauge nach dem Störfall)

Antwort:

Die derzeitige Diskussion zum Trinkwasserbezug hat mit dem Störfall nichts zu tun. Das Wasser wird entsprechend der Trinkwasserverordnung geliefert und ist in hoher Trinkwasserqualität.

AM Stadler betr. Geldausgabe hätte man sich sparen können, Kosten für die Bürger

Antwort:

Der Betrag wird von den Trinkwasserzahler gezahlt Der Gebührenbereich ist separat zu betrachten.